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  婦人部第４１回定期総会が開催されました 

浦和民商創立６０周年記念誌制作委員会 

            からのお願い 
 

 ７月６日(日)に創立記念祝賀会が準備されています。 

 祝賀会には記念誌が発行されますが、会員の皆様に 

お願いがあります。 

 

①記念誌にふさわしい写真をお持ちの方は、ぜひご提供   

 ください。 

 

②「私と民商」２００字以内の短文を募集しています。  

 皆様の心に残る想い出をかいてください。会歴の長短

を問いません。 

 

③1枠5000円の広告を集めています。 

 

④有志、1口2000円以上の制作費寄付をお願いします。

寄付者のお名前は記念誌に掲載いたします。 

 

以上詳しいことは、事務所 

までお問い合わせください。 

 第一回緑区準備委員会開催 
 ５月１５日(木)午後７時より浦和民商事務所

にて行われました。参加は９名でした。緑区は

東・東浦和・美園・三室支部があり会員数が 

２００名近い大きな区になります。役員体制に

ついて討議を重ねました。 

 第41回浦和民主商工会婦人部定期総会 開催 
 ５月１８日(日)午前１１時より２１名の参加で開催さ

れました。１年の活動報告、決算、会計監査報告、新役

員提案、活動方針案、規約改定案、予算案提案、行事予

定案が提出、全案採択・承認されました。寺尾婦人部長

が今期退任され新しい婦人部長に斎藤照子さん(南支部)

が選出されました。斎藤さんは、新役員挨拶のなかで

「部員の皆さんが多く参加できるイベント、仲間増やし

そして業者婦人地位向上の運動をこれからも頑張りま

しょう。」と述べました。 

 婦人部規約第八条(1)の会計年度について、これまで

４月１日より３月末日でしたが、１０月１日に始まり９

月末日の変更、補則として今年度に限り４月１日より９

月末日を会計年度とすることがあわせて決議されまし

た。総会後懇親会を行いま

した。 

 婦人部・共済会拡大行動を行いました 
 5月20日(火)午後1時より斎藤婦人部長と林共済会理事長

先頭に６人の役員が集まり合同拡大行動

を行いました。２組に分かれて10件以上

訪問しました。 

結果、婦人部２名、共済会1名、商工新

聞1部の仲間増やしができました。 

斎藤新婦人部長 

 第一回桜区準備委員会開催 
 ５月１５日(木)午後７時土合公民館にて１５

名の参加で開催されました。西1、西2、西３

支部の役員が集まり区長、副区長などの選出

推薦をおこないました。 

５／１４国会要請行動に参加しました。 
 消費税廃止各界連絡会主催の国会要請に参加しました。

全国１８都府県１５団体８７名が参加、埼玉県からは浦和

民商から１名、西南民商から２名、埼商連から２名が参加

し、午前中衆議院議員７人の事務所に陳情に回りました

が、秘書ともども不在、または急

に不在、アポをとっているにもか

かわらず出てこない・・・こんな

ていたらくは初めてで憤りを通り

越しあ然としました。国民の声が

怖いのか、国民を無視しているの

か、まったくの疑問です。 

 正午、国会を包囲して、憲法、ＴＰＰ，医療改悪、教育

改悪などの座り込み集会に参加、日本で一番大きな農業団

体の青年部が北海道から沖縄まで大勢でＴＰＰ反対の抗議

行動を行っていました。 

 午後から参議院会館内で行われた全国代表者会議に出席

し、以前より著書を拝読し感銘を受けていた経済評論家の

岩本沙弓さんによる学習会「アメリカは日本の消費税を許

さない」を聞き、消費税は税という袋を被った、国が輸出

企業に渡すリベート、消費税を上げ法人税を下げると、消

費税の無い米国は、貿易に大変不利、ＴＰＰ問題もこのこ

とに通じているとの報告に、改めて今の政治の方向がます

ます国民生活を悪くしていると痛切に感じました。                
                    


